



Manuel Gómez Herrera Lasso, egresado de la carrera de Ingeniería Industrial de la universidad ITESO en Guadalajara, Jalisco, México; tuvo a su cargo la dirección de Alumbrado Público del municipio de Zapopan, Jalisco, el noveno municipio con mayor población de México, donde inició un importante proyecto de ahorro de energía, llamado Programa de Alumbrado Integral de Zapopan, PAIZ

También tuvo la posición de Director de Proyectos de la empresa Menchaca y Asociados, ganadora del Premio Nacional de Ahorro de energía con el proyecto de Alumbrado de Santiago Ixcuintla Nayarit. Elaboró diagnósticos y proyectos de eficiencia operativa y energética del servicio de Alumbrado para 30 municipios de los estados de Nuevo León, Querétaro Nayarit, Zacatecas y Jalisco.

Dirigió el área administrativa de una constructora de infraestructura eléctrica de gran prestigio en la región occidente y fue consultor independiente de eficiencia energética y generación con fuentes renovables.

Desde 2019 se desempeña como Director Ejecutivo de la Asociación Mexicana de la Industria Fotovoltaica.